

UMMOAELEUEEE

Numero de copias: UNA
Idioma : ESPANOL
Dirigida a ESPANA

T.13 6
Revista 11.3-87
- los temas hechos

Senor amigo:

Deseo en primer instante, presentarme a usted. Mi nombre es AOXI BOO numero 3 HIJO de IRAA Numero 6. Soy EEMMII (Humano) procedente de el planeta frto UMMO

El motivo de provocarles la molestia de leerlos es es el que a continuacion reseñamos:

Como ustedes sabe, en estos ultimos anos mis hermanos han prodigado una correspondencia unilateral con sus hermanos de Tierra. Usted y determinados hermanos suyos han sido receptores de nuestros mensajes que solo pretendian tener un caracter informativo, sin pretender jamas convertirlos en vehiculos de caracter doctrinario.

Pensamos con cierto nivel de razon, que nuestros temores de que la intencionalidad nuestra sufriese una notable distorsion, se han visto cumplidos en cierta medida.

Creemos hoy sinceramente que les hemos hecho dano sin pretenderlo.

Hemos captado conversaciones mantenidas entre su hermano Rafael Farriols y Jorge Barranechea y de su contenido podemos inferir, el grado de discordia provocado por culpa nuestra.

Era inevitable que hermanos suyos se aprovecharan del grado de expectacion provocado por nuestras cartas, para arrogarse el derecho de usurpar nuestro nombre de UMMOAELEUEEE y escribir falsas misivas para introducir confusion en sus mentes. Era esa una de las razones que nos movieron anos atras para recomendarles reserva y secreto. La tentacion de intentar contener su admiracion por nosotros les llevó a difundir nuestros mensajes aun en contra de nuestros prudentes consejos y ahí tienen los frutos inevitables.

Pensamos que desde la perspectiva mental de sus hermanos, esas falsificaciones decartas presentan cierta lógica. No olviden que bajo las premisas de un sano razonamiento en base a la cultura que el hombre de Tierra posee, es difícil otorgarnos credito ¿ Que pruebas definitivas hemos aportado nosotros de nuestra identidad? NINGUNA. Incluso hemos introducido elementos de confusion para no ser creidos.

Era de esperar que el tema UMMO sea interpretado por muchos hermanos suyos sensatos, como un inteligente mito prefabricado por otros hermanos de Tierra. Reprocharles eso sería como insultar a su inteligencia.

Como corolario. Ellos juzgan la creencia de ustedes como fruto de una idea delirante, y califican a ustedes como ilusos. La estructuración de este juicio, aunque excesivamente dogmática es por otra parte correcta en base a los principios de la lógica aristotélica vigente entre ustedes.

Hermanos amigos de ustedes, al observar la pasión que ustedes no disimulan por el tema, creyeron interesante redactar esas cartas

La motivación era muy simplista. En primer lugar, al escribirlas y recibirlas ustedes interpretándolas como no apócrifas, ellos obtenían la prueba para ellos tan esperada, de que ustedes carecen de espíritu crítico. Es decir que la personalidad existencial es excesivamente credule, lo que para ellos explicaría su fe en la existencia de Ummo.

En segundo lugar, tales practicas provocan un morboso sentimiento de diversión, de entretenimiento con raíces patológicas. Pues burlarse de los nobles sentimientos de Fe en otro hermano, conculca las normas éticas mas elementales. Aun en el supuesto de que nuestro grupo fuera un nucleo social de impostores (Y ese juicio si posee cierta logica) esa violacion moral, por supuesta parte nuestra no justificaria jamás que otras personas nos imitasen, por la misma razon que la existencia habitual de ladrones en su sociedad jamas seria argumento para delinquir apropiandose de otras pertenencias.

Sepan pues esos señores que falsifican esas cartas, que con su actitud demuestran escaso nivel intelectual, y que deben preocuparse por su salud mental, pues su conducta esta tipificada en psiquiatria de Tierra como psicopatía (Trastorno de afectividad) No es tanta la gravedad de su violacion moral como el nivel de su perturbacion en el sistema Limbico. Creanme señor falsificador y otros que hacen como usted. Quiza usted usted seguro de que nosotros no somos procedentes de Ummo, pero:

Al menos podrá adivinar; que poseemos como medicos que somos, conocimiento de Psiquiatria (EDDIOO EWWLAA)

No les servira de consuelo acusarnos de psicópatas (EDDIOO LAIIAA) tambien, pues si ustedes creen nos acusan de impostores, estarian a su vez autointegrándose en la misma calificación. Con una diferencia obvia para nosotros, la realidad de nuestra identidad Ummita que a ustedesno puede constarles pero si a nosotros.

La otra razon que les mueve a falsificar las cartas, es esta; Pretenden manipular a sus hermanos sintiendo el pseudo placer morboso de poder ser obedecidos por los que ustedes juzgan como ilusos crédulos. Es natural. Tantas veces ustedes han sido peleles de otros intereses ajenos que ahora pretenden convertirse en aprendices de Levitan. Piensen por ustedes mismos, el triste papel que esto representa. ¿Conocen ustedes mismos a algun hombre de Ciencia, Artista, pensador de gran talla que se dedique a falsificar cartas perdiendo el tiempo en ese menester?

Un hombre equilibrado mentalmente no actua de esta manera. Si ustedes falsificadores creen que nosotros lo somos, en primer lugar no imiten nuestro supuesto EDIO LAIAA (PSICOPATIA) y en segundo lugar sean originales. El plagio de identidad lo que les esta autodemostRANDO es su bajo nivel intelectual, es decir: Su pobre inteligencia. Podrían para ello crear la ficcion de un planeta imaginario con otro nombre. Por los resultados y la expectación que provocaran, medirían no solo su propia inteligencia sino la capacidad de credulidad de sus hermanos. Tratar de dirigir a otros humanos como si se tratase de robots, bajo la denominacion deUMMO sin ser ummita, debe provocarle una pésima valoración de si mismo, es decir una infima valoración de su catadura moral. Por su bien les exhortamos a corregir tan triste actitud

Por nuestra parte, les agradecemos su actitud, pues contribuyen a crear confusión respecto a nuestra genuina naturaleza, objetivo que nunca hemos tratado de ocultar, pues siempre hemos creído perjudicial que humanos de Tierra crean en nuestra cultura. Gracias a ustedes falsificadores, pero depongan su actitud. Por dos razones, pues resulta muy fácil desenmascararles- luego su objetivo es estéril- y porque como hemos apuntado en párrafos superiores, reincidiendo en su conducta empeoran su cuadro patológico psicopático

Ahora un exhorto a nuestros verdaderos amigos.

Lo ocurrido debe hacerles reflexionar. ¿No llevábamos razón cuando advertíamos que debieran estimular su espíritu crítico y no creer tanto en nosotros?

Piensen por otra parte que el contenido de tales cartas, de ser mensajes nuestros tendientes a crear confusión, resultaría flagrantemente inmorales. Nos es lícito injertar ideas contradictorias, datos fraudulentos con el fin de que un analista los constatare y deduzca la falsedad de nuestro mensaje.

Pero no es ético inducir a ustedes a que adopten una conducta determinada en base a unos falsos supuestos. Ello equivale a jugar con sus sentimientos. Sería una postura deleznable y bastaría para que ustedes nos despreciaran por ello. Eso es precisamente lo que han hecho los falsificadores. Si ellos creen que lo somos nosotros, al menos consideren que no hemos tratado de aprovechar la coyuntura de nuestro generado prestigio, para inducir a nuestros amigos a realizar actos que los ridiculicen o menoscaben su imagen social.

Consideramos lícito en cambio cualquier crítica y denuncia valiente que un escéptico emita a través de un medio de difusión. En este sentido puesto que hablamos de España, nos ha agradado la honesta actitud de el hermano de ustedes que bajo el pseudónimo de Antonio José Ales escribe una inteligente crítica en la edición española de OMNI Número 3, calificando el tema de Umno como instrumento de valoración sociométrica.

: les hemos hecho dano, Perdonennos. Al menos les pedimos un favor para compensar esa perturbación puntual. Y es que se perdonen mutuamente las actitudes agresivas y las palabras ofensivas que mutuamente han podido dirigirse como fruto del nerviosismo provocado por tales apócrifas cartas. Si observamos que el rencor ha prendido en sus mentes, preferiríamos cortar en adelante toda comunicación. Mireennos con perspectiva mas distante NO TRATEN DE ASIMILAR NUESTRA FILOSOFIA salvo si ésta corrobora ideales morales trascendentes que ya los pensadores de Tierra habian avalado con la conducta de sus cerebros. . No se dejen pues arrastrar por el rencor. Serennense y una vez mas a pesar de resultar cansadamente iterativos, les decimos NO NOS CREAN

Nuestro respeto mas profundo a ustedes y a sus YIERE

Firma

POIX NABE O